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Defensaremite al
juez los primeros
datos oficialesde
vuelos de la CIA
El ministerio admite la escala en
Rota de un vuelo a Guantánamo
JosÉ MARíAIRUJO,Madrid

El Ministerio de Defensa ha con-
firmado al juez Ismael Moreno
la escala en la base de Rota (Cá-
diz) de uno de los vuelos sospe-
chosos de trasladar a presos de-
tenidos en Afganistán en 2002 y
---.

Montilla avisa

al PSOEde que
peligra el pacto
constitucional
El presidente de la Generali-
tat de Cataluña, José Manti-
lla, subió ayer la presión so-
bre la negociación de la finan-
ciación autonómica alertan-
do de que este proceso es
"una prueba de fuego" en las
relaciones entre el Partil deis
Socialistes de Catalunya
(PSC)y PSOE. Mantilla avisó
de que "está en juego la forta-
leza del pacto constitucio-
na:", que vinculó, "renovado",
al completo desarrollo del Es-
tatuto catalJn. PÁGINA14
--------.-

La Bolsa cae
a su mínimo
en dos años
por la crisis

El pesimismo del BCErespec-
to a la salud de la economia
se dejó notar ayer en las Bol-
sas europeas, y en especial en
la española, El Ibex 35 cayó el
3%,hasla su mínimo en algo
más de dos años. La banca se
llevó la peor parte ante el en-
durecimiento de las condicio-
nes de acceso a la liquidez y
los coletazos de las turbulen-
cias financieras. PÁGINA17

conducidos a la base naval de
Guantánamo (Cuba), un limbo
jurídico donde se practica la tor-
tura, Hasta ahora Defensa no ha-
bia aportado sus registros oficia-
les ni al juez ni al Parlamento.
La documentación recibida en
la Audiencia Nacional está fir-
mada por la Sección Española
del Comite Permanente Hispa-
no-Norteamericano, dependien-
te de la Secretaría Gene:'al de
Politlca de Ddensa.

El representante español en
el citado comité admite la escala
que el 28 de octubre de 2002
hizo en ese aeropuerto el avión
C-17con indicativo RCH 319 y Y
su posterior despegue rumbo a
Guamánamo. Tambien asume
la escala de otros vuelos de avio-
nes norteamericanos en 1as ba-
ses de Marón de la Frontera (Se-
villa) y Torrejón (Madrid),

Eljuez ha pedido que se iden.
tifique y localíce a los ohciales
de vuelo, oficiales de aeropuerto
y controladores civiles o milita.
res que trabajaron ese día en Ro-
ta, La ONG británica Reprieve
asegura que en ese vuelo viaja-
ban una vetntena de personas
ileg,tImente detenidas en Pakis-
tán y Afganistán, PÁGINA11

El escritor francés publica su
novela 'Mal de escuela' BABELlA

TENSA REUNIÓN DE LA COMISIONDE.~EGADADE INMIGRACIÓN

De la Vega a Corbacho:
"No hay que decir esa frase"
El Gobierno rectifica sobre la contratación de extranjeros

LUIS R. AIZPEOLEA, Madrid

El ministro de Trabajo, Celestina
Corbacho, tuvo ayer un mal día
desde que despertó, Estaba cita-
do a las ocho de la mañana en La
Moncloa para asistir a la Comi-
síón Delegada de Inmigración
que la vicepresidenta María Tere-

sa Fernández de la Vega creó en
septiembre de 2006 para respon-
der a la llegada masiva de pate-
ras a Canarias, En la reunión,
Corbacho recibió el reproche de
la vicepresidenta: "Nohay que de-
cir esa frase", le espetó De la Ve-
ga para referirse a la declaración
del miercoles en la que Corbacho

anunció que la contratación de
inmigrantes en origen debía
"aproximarse a cero",Tras la reu-
nión, Dela Vegarectificó pública-
meme a Corbacho y aseguró que
la politica de contratación conti-
nuará sin cambios, El ministro
reconoció su error: "Algodebí de-
cir mal", PÁGINAlO

McCAIN SE OFRECE A SUS 72 AÑOS COMO EL HOMBRE DEL CAMBIO. John McCain se ofreció

ayer como elauténtico hombre del cambio frente a SarackObama.Tras más de un cuarto de siglo en el Senadoy
pese a que los republicanos han ocupado la CasaBlanca22 de los últimos 30 años, McCa!n Cenla foto con Sarah
Palin)prometióalterarlasreglasdeljuegopolíticoenWashington,PÁGINAS2 y 3/ EDmJRlAl ENlA PÁGINA20
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El Vaticano busca el
diálogo con Moncloa para
frenar la ley del aborto
El Vaticano calificó ayer de "alltc'
ritario" el proyecto de nueva ley
sobre el aborto y, con ánimo de
frenarlo, pidió diálogo al Gobier-
no, El cardenal Wílliam Joseph
Levada, al frente de la Congrega-
ción para la Doctrina de la Fe, se
declaró entristecido y defendió
que legislar sobre el aborto no es
sólo un asunto político, sino que
"toca las raíces del géncro huma-

no', El episcopado español tam-
bíén se declaró "entristecido" an-
te el anuncio de una nueva ley,
aunque prometió silencio hasta
conocer el proyecto, Mariano Ra-
joy lo consideró "una maniobra
de distracción" para no afrontar
la crisis: El Gobierno "no resuelve
problemas y crea otros", dijo el
lider de la oposición. PÁGINA28

EDil O'''" EN LA PÁGINA 20
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El Gobiernoadmitealjuez la escala
de vuelos de la CIA a Guantánamo
El Comité Hispano-Norteamericano de Defensa reconoce que uno de los
vuelos sospechosos de trasladar presos a la base de EE UU despegó de Rota

.;oSÉMARtA IRUJO---
Madrid --_o ----.-
El Ministerio de Defensa ha con.
firmado d juez lsmael Moreno
la escala en la base de Rota (Cá.
diz) de uno de los vuelos sospe.
chosos de trasladar a presos de-
tenidos ea Afganistán en 2002 y
conducidos a la base naval de
Guantánamo (Cuba), un limbo
jurídico donde se practica la toro
tura, según señalan a EL PAÍS
fuentes oficiales.

La información remitida al
magistrado que 'investiga los
\fuelos de la CIA y el supuesro
uso de bases españolas entre
2002 y 2006 para llevar hasta
Guantánamo a centenares de de.
tenidos o conducir a secuestra.
dos a carceles secretas, admite
la escala que el 28 de octubre de
2002 hizo en ese aeropuerto el
avión C.17 con indicativo RCH
319Y y 5U poslerior despegue
rumbo a la base naval de Guantá-
namo (Cuba). El aparato perma-
neció durante varias horas en
suelo español. El juez acaba de
pedir que se identifique y locali-
ce a los oficiales de vuelo, oficia'
les de aeropuerto y controlado.
res civiles o militares que traba-
jaron ese dia en Rota.

La ONG británica Reprieve,
con sede en Londres ycuyos abo-
gados representan a decenas de
presos y ex presos en Guantána-
mo, asegura que en ese vuelo via-
jaban una veintena de personas
ilegalmente detenidas en Pakis-
tán y Alganistán. Las fuentes de
Reprieve se basan en los escasos
datos aportados sobre estos vue-
los por el Pentágono y la admi-
nistración estadounidense.

Hasta ahora, Defensa no ha-
bia aportado sus registros oficia-
les ni al juez que investiga el
caso en la Audiencia Nacional
ni al Parlamento, donde se han
producido en los últimos años
varias comparecencias de miem-
bros del Gobierno. La documen-
tación recibida por el magistra-

,-

do de la Audiencia Nacional es.
tá firmada por la denominada
Sección Española del Comité
Permanente Hispano-Norteame.
ricano, dependiente de la secre-

taria general de Politica de De-
fensa.

El representante español en
el citado comité confirma al
juez la escala de otros vuelos de
aviones estadounidenses en las
bases de Morón de la Frontera
(Sevilla) y Torrejón de Ardoz
(Madrid), y niega, en eambio, la
del avión C-141de la Fuerza Aé-
rea de Estados Unidos que, se-
gún la documentación oficial de

El ministerio
entrega por
primera vez sus
registros reservados

las amoridades de control aéreo
de Portugal, aterrizó en Morón
el U de enero de 2002. En el
citado avión, que voló eon el indi-
cativo RCH7S02,viajaban los pri-

'--- -------.------

f.
meros 23 prisioneros traslada-
dos a Guantánamo, según asegu-
ran los informes de Reprieve.

Sobre este vuelo, la seceión
española del citado comité His-
pano-Norteamericano de Defen-
sa ha respondido al juez que "en
realidad se trató de un sobrevue-
lo de paso por el estrecho de Gi-
braltar con derecho de paso ino-
cente". Y, para demostrarlo,
aporta un oficio del coronel jefe
de la base aérea en la que mani-
fiesta que carece de datos sobre
ese vuelo. El Gobierno habia ma-
nifestado una versión similar
que contradice la documenta-
ción oficial portuguesa donde se
refleja que el aparato salió de
LEMO (denominación aeronaú-
tica de la base de Marón) con
destino a MUGM (Guantána-
mojo

AENA siempre aseguró que
desconocia la existencia de esta
escala en Marón de la Frontera,
pero ahora explica al juez More-

-~._~-

no que esta "no le consta" no
porque no tuviera lugar sino por-
que sus bases de datos sólo reco-
gen los vuelos operados en el de.
nominado tráfico aéreo general
(GAT). Si el vuelo tiene lugar co-
mo tráfico aéreo operacional mi-
litar (OAT) no queda constancia
en los registros de AENA,que sí
registraron otros 49 vuelos a
Guantánamo de aviones estado-
unidenses, entre ellos el que ase-
gura la ONGReprieve que trasla-
dó a una veintena de presos.

Los 23 presos que inaugura-
ron la base de Guantánamo en
enero de 2002 partieron desde
Kandahar (Afganistán) en un
avión C-17de la Fuerza Aérea y
llegaron a la cárcel cubana en
un C.141 tras hacer escala "en
un pais europeo" según informó
la agencia estad~)llnidense Asso-
ciated Press. Todos los indicios
apuntaban a España, pero ahora
Defensa lo niega al juez.

En 2002, pocos meses des-
pués del U-s y la invasión de
Afganistán, él Gobierno de José
Maria Aznar y el de George W.
Bush, reformaron el convenio bi-
lateral de defensa que estaba en
vigor de 1989.Seagilizaron y fle-
xibilizaron las normas que esta-
blecen el uso de aviones de EE
UU en las bases de Rota y Ma-
rón. Las notificaciones previas
se cambiaron por una autOl;za-
ción de carácter trimestraL Este
convenio prohibe de forma taxa-
tiva el transporte de pasajeros o
carga que pudieran ser contro-
vertidos para España.

¿Observó alguien a la veinte-
na de prisioneros que supuesta-
mente viajaban en el avión C-17
que despegó de Rota el 28 de
octubre de 2002 rumbo a Guan-
tánamo? El pasado miércoles, el
juez Moreno dictó una providen-
cia en la que solicita que se iden-
tifique y localice a los oficiales
de vuelo, oficiales de aeropuerto
y controladores militares y civi-
les empleados de AENAde las
bases de Morón de la Frontera,
Rota y Torrejón de Ardoz que
estaban de servicio en las esca-
las que investiga. Fuentes judi-
ciales aseguran que este trámite
es el previo para llamarles a de-
clarar como testigos.

No existe constancia de que
el Gobierno de EE UD haya soli-
citado autorización para el tras-
lado de presos en territorio espa-
ñol. Los aviones norteamerica-
nos no se inspeccionan yse igno-
ra la identidad de los pasajeros.
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Manuel Chaves y Javier Arenas, ayer, en la sede de la presidencia de la JUnta. ! ALEJANDRORUESGA

Los 640 alcaldes andaluces de PSOE
y pp congelarán sus sueldos
Chaves ofrece a Arenas una cifra de la deuda histórica superior a 1.148millones

ISABEL PEDROTE

LIDIA JIMÉ.NEZ, Sevilla

Ya está acordado. ahora sólo fal..
fa que Manuel Chaves y Javier
Arenas lo trasladen a los ayunta.
mientos que gobiernan y que se
cumpla. Jefe del Ejecutivo y lider
de la oposición llegaron ayer al
compromiso de congelar los suel.
dos de los 640 alcaldes de ambos
partidos (489 del PSOEYISOdel
PP),junto con los de los conceja.
les. puestos de confianza y direc.
tivos de empresas públicas. Tal
mcdida - -que se suma también
al crecimiento cero de las retri.
buciones de los cargos de la Jun-
ta y los diputados autonómicos-"
significano subir ni un sólo cénti.
mo los salarios de todos los cal"
gas que emanan de las Adminis'
tr.ación pÚblicaen gel¡eral, salvo
empleados y funcionarios.

Éste ftle el acuerdo más rápi.
do y nrme que alcanzaron am.
bos dirigentes en la entrevista
(la primera de la legislatura)

que mantuvieron como preám.
bulo del curso político que co-
mienza. También hubo plena
coincidencia respecto al docu.
mento que aportó Arenas sobre
financiación autonómica. "No
podia ser de otra manera', pun.
tualízó Chaves. en referencia a
que PSOE y PP habian pactado
estos principios cuando aproba.
ron el Estatuto de Autonomia.

Aunque aÚn no se han hecho
las cuentas, fuentes del Gobier.
no aseguraron que la canten.
ción de los sueldos de cargos pÚ.
blicos supondrá un ahorro consi.
derable, ya que Andalucia cuen.
ta con unos 8.500 concejales y
cientos de puestos de confianza
en diputaciones, mancomunida.
des y empresas pÚblícas.

Como el tono del encuentro
fue "afable. cordial y constructi.
va", según dijeron los dos en su.
cesivas conferencias de prensa,
resolvkron crear grupos de tra.
bajo para estudiar los temas
más espinosos y con remotas po.

sibilidades de acuerdo: la cifra
de la deuda histórica y la elec.
ción del director general de la
RTVA. En cuanto al primer asun.
to, Manuel Chaves entregó alli.
del' del PP la metodologia y crite.
rios que ha usado su equipo pa.
ra calcular la cuantia, que no es
inferior en ningÚn caso a la que
aprobó en 2003 el Parlamento
de Andalucía (1.l48 millones).
"Quiero aportar una cifra flexi.
bJe",explicó el presidente, quien
quiere dejar al grupo, que se
constituirá en la Cámara antes
del dia 20, la potestad de fijar el
número final, si bien el miérco.
les próximo el consejero de Eco.
nomia, José Antonio Griñán,
anunciará en sede parlamenta.
ria la hipótesis que maneja.

Ésta parte de los acuerdos al.
canzados en 1996 sobre deuda
histórica y se refiere a los déficits
en la prestación de servicios de
sanidad, vivienda y educación.

El grupo de trabajo para la
elección del director de la RTVA

-~ ~ ~ ~~._~--.

.. - EXCMO. AYUNTAMIENTODE DDS HERMANAS

'U Departamento de Vivienda y Fomento

A,umaml,nto de Do, He~.n.'

por dos tercios del Parlamento,
corno marca la ley, tienen aÚn
menos visos de arrojar resulta'
dos. Chaves tan sólohabló de as.
piraciones y de que habrá nuevo
cargo en octubre lo más tarelar.
Arenas elijo directamente que
no habia habido ningún punto
de acuerdo.

Tampoco los hubo al hablar
de la situación económica. Ex.
cepto en que hay una crisis de
envergadura, en lo demás cada
cual enfocó el problema en una
dirección. Pero como la entrevis.
ta se desarrolló en positivo, no
quisieron pasar de largo, y el so.
cialista se comprometió a res.
ponder con nÚmeros y razones a
las 26 medidas que le hizo llegar
el popular para salir de las difi.
cultades económicas. Chaves ase-
guró, sin embargo, que muchas
de las propuestas del PP, sobre
las que puso ejemplos. están ya
en marcha o se han aprobado. El
resto. aclaró, se sitúan en las an°
tipodas de su ideario político.

Primera cita de
la legislatura,
séptima desde
marzo de 2004

Ha sido la primera reunión
entre Manuel Chaves y Javier
Arenas de la legislatura y la
séptima desde que el popular
regresó a la escena andaluza
en la primavera de 2004. Si
en el anterior mandato. el diá.
lago oficíal entre ambos tenia
que ser forzosamente a tra-
Jés ele encuentros bilaterales
(Arenas no era parlamenta-
rio), en éste ya han intercam.
biado pÚblicamente puntos
de vista en la sede de la Cáma.
ra en varias ocasiones.

En general, las reuniones
de ambos lideres han estado
siempre enmarcadas en

'acuerdos generales en los
que han participado también
los demás partidos. Casila mi.
tad han tenido la reforma y
posterior desarrollo eleIEsta.
tuto como protagonista, aun.
que también han hablado de
la gestora del Ayuntamiento
de Marbella, su disolución,
los acuerdos de impulso de.
mocrático y la cuantificación
de la deuda histórica

-------------
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ElAYiLlntamientocongela los:
sueldos de losedites para 2~
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. RUIDOEfJEl CENTRO¡
Cambianlahor~
delasmáquinas
delalimpieza

---
Dichacongelación
supondráunasubida
cerorealalno
contemplarel IPC
-'----.-

Elobjetivo esreducir el
gasto público en
beneficio de lasfamilias
másdesfavorecidas
---.-...--

MARIAEUGENIAMEDINA
CADIZ

El Ayuntamiento de Cádiz con-
gelará los salarios de los conCl~a-
les y las aportaciones a lqs grupos
municipales para el próximo ejer-
cicio. AÚ lo aprobó ayer la Cor-
poración en Pleno por unanimi-
dad tras una propuesta. 'presen-
tada por el equipo de Gobierno
por vfa de urgencia. dada la deli-
cada situación económica que está
atr,lVesando el país, agravada en
A,ndalucía, y, por ende, los gadi-
tanos y el propio Consistorio. El
objetivo es reducir gaSl os en las
retribuciones alosmunícipes para
poder destinar mis recursos a la
ciudadanía.

Según explicó el concejal de
Hacienda.josé BIas Fernández, la
crisis está sumiendo a la comuni-
dad autónoma en una situación
"caótica" ante la subida del de-

sempleo y la pérdida de puestos
de trabajo, agravada por las pre-
visiones que no son nada hala-
gÜeiias. Por ello, consideró que el
dinero público debe desrinarse al
ciudadano con la idea de paliar.
en la medida de la posible. la "si-
tuación de déficit" de las familia.s

gaditanas.
Los datos del p'u'o en Andalu-

cía apuntan la existencia de
613.911 personas sin u'abajo; el
número de desempleados en ago..
to ha subido en 24551. afectan-
do a todas las provincias andalu-
zas y dejando notar en todos los
sectores. A ello. se SlUna que el nú-
mero de contratos firmados en

ago,sto se ha reducido a la mitad
y, de ellos, un 40 por ciento me-
nos son indefinidos. Para colmo
de males, 2,19 millones de asala-
riados son mileuristas.

A estas datos. se sunlan las pre-
visiones del propio Instituto An-
daluz de Estudios Financieros que
estima que unas 439.000 familias
andaluzas, que sólo disponen de
un salario, tendrán dificultades
económicas para llegar a fin de
mes como consecuencia de la su-

bida de las cuotas de los présta-
mos hip~tecarios. el aumento de
los precios de los productos bási-
cos y el gasto por el comienzo del
curso escolar.

Todo ello. hace "urgente" la
búsqueda de soluciones a esta
"grave" crisis económica que pa-
dece la com~ni<:l,ad. X el Consis-
torio gaditano ya se ha pnesto ma-

La crisis económica ha llevado a la Corporación a unificar criterios para congelar los sueldos.

nos a la obra, contemplando la
congelación de salaJios a los car-
gos públicos corno solución tan-
to desde el punto de vista de la di.-
minución del gasto público como
del deber de solidaridad con los
más desfavoreCldos.

SUBIDACERO

La congelación de los sueldos a
los ediles v las retribuciones a los

grupos U:unicipales supondría
1ma "subida cero real". ya que no
se contempla siquiera la actuali-
zación correspondiente del ¡pe.

Asílas cosas, los concejales con

-~-

La propuesta de IV obtuvo la oposición del PP y la abstención del PSOE

-nn___n - n-

UNANIMIDAD

La propuesta
planteada por el PP

contó con el
respaldo de toda la

Corporación
-__n.un

responsabilidad de Gobierno y de-
dicación exclusiva percibirán
3568,21 euros brutos mensuales;
los que estén semiliberados. 2.39]
euros brutos al mes y el rest\, del
equipo de Gobierno recibirá L728
euros brutOs al mes por su ,Con-
currencia a los plenos. I

Los sueldos de los muní<;ipes
de la oposición se mantendr.in en
900ew-os brutos al mes por su con-
cWTencia alas sesiones plenaria.s.

Para la Corporación. esta deci-
sión pone en valor "el deber de
ejemplaJidad del que deben ha-
cer gala todos los cargos públicos".

Las máquinas de barrido y baldeo
funcionarán en el casco antiguo
por la mañana. Elequipo de
Gobierno ha adecuado el servicio a
la demanda de los vecinos tras
haber recibido las quejas por el
elevado ruido que producen esta
maquinaria por la noche. Asi lo
confirmó el portavoz del equipo de
Gobierno, Ignacio Romani. q,uien
señaló el compromiso municipal de
dar respuesta a los ¡>rabiemos de
los ciudadanos que quedan
reflejadas en el teléfono de
atención al usuario creado con el
nuevo servicio de limpieza. Este
cambio de los horarios en el 1
funcionamiento de las barreítoras
y baldeadoras se produce'
justamente cuando el grupo)
municipal socialista presentó al
Pleno una propuesta para que se
tomarán las medidas para
minimizar el ruido producido por
las máquinas limpiadoras del suelo.
Tanto el PSOEcomo Izquiercfu
Unida se unieron para denun'ciar
los altos niveles de ruido que
repercuten en "una mala calidad
de vida" de los vecinos. más aún
cuando se superan incluso los
indices petmitidos por la
ordenanza municipal. La mogón
socialista quedó finalmente'
rechazada por la mayoria absoluta
del pp. quien insistió en que el
equipo de Gobierno pone
soluciones a los problemas de los
gaditanos lo antes posible y,!,¡esde
principios de septiembre. tras la
reorganización de los horariqs, se
ha decidido que las máquinas
trabajen por la mañana.

~ ~

ElPleno rechaza el acogimiento civii
INFORMACiÓN
cAolZ

El Pleno delAyuntarniento de Cá-
di" con lo, votos en (mira del PP
y la abstención del PSOE, recha-
zó ayer la propuesta de ID en la
que pedía la instauración de la ce-
lebración del denominado aco-

girniento civil para niiios empa-
dronados en la capital gaditana.
después de que el pp. que osten-
ta la mayoría, defendiera que para
eso "ya estA el Registro Civil".

I?urante su intervención. el por-
tavoz de rD. Sebastián Tenada. co-
menzó seiialando que la ceIebra-

ción de los acogimientos civiles
"no tienen nada que ver con el sa-
cramento religioso"yaseguró que
"no es susritutivo". ya que son ac-
tos "compatibles". Asimismo, hizo
IDla referencia histórica de la pro-
cedencia de estos actos, remon-
tándose a la revolución francesa,
así como a la segunda república
espaiiola. donde aseguró que al-
gunos ayuntamientos los llevaron
a cabo. Además. indicó que ac-
tualmente algunos consistorios es-
paiioles celebran los acogimien-
tqs,c,iviJes. <;or¡lOIgualada,o Rivas
Vaciamadrid.

El portavoz de ID hizo hinca-
pié en que incluso el vicario de la
Diócesis de Cádiz. GuillermoDo-
I)línguez Leonsegui. mani:J:estó,
en declaraciones a este periÓdico,
que "respeta" la propuesta Ji no
tiene "tintes religiosos".

Porsu parte, la portavoz del PP,
Mercedes Colombo. manikstó el
desacuerdo de su grupo político
hacia la celebración de dichos ac-

tos, ya que defendió que el Con-
sistorio celebra va desde 2006 un

acto en el que ~todos los niiios
nacidos e-\lcada aiiosele da una
ConstituciÓn' Ú 1978.~ídocu-

mento "más importante 9,\.tetie-
nelademocracia", yotrad<¡ 1812,
lo cual "es una rnaneraimpqrtante
de acoger a los niños". ':

La alcaldesa de la ciuda,¡!, Teó-
fila Martinez. seiialó que en el Re-
gistro Ci"l. al s~r inscrito ''<~sdon-
de el niiio recibe los derechos".

Por su parte, el portav;'z del
PSOE. Rafael Román, manifestó
que" tlO conviene hacer siLstitu-
ciones" de actos que celebran otras
insrituciones y seiialó que ¡,l aco-
gimiento civil "parece uná cere-
monia de sustituciÓn" o aSí pue-
de entendido por la gente,

.
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MEC!OAMBIENTE EJ municipio de Rota prosigue su camino para ser ciudad sostenible en 2012

ElAyuntamiento firma la
creación de otro huerto solar
-. - - -._---

Elconvenio acordado
seha realizadocon la
empresade energías
limpias Enerpal
-.'---~-~-

Elproyectotendrá
costeceroparael
Ayuntamiento y será
titular de la planta

------.-

A.P.
RorA

La "puesta p,n'la-; energías iim-
pias en el municipio de Rota es
una rcalidad palpable qlle vuelve
a ponerse manifiesto con la prÓ-
xima creaciÓn del qlle será el se-
gund" huel 10 solar que se im-
plantc en la ciudad.

El teniente de alcalde delega-
dode Medio Amb,enle, Antonio
Alcedo, firmabajnnto con Fran-
cisco Díaz Ojeda, represenLante
del glUpo Enerpal Energías Re-
novables. un convenio de cola-

boraCión que no solo contempla
b creaciÓn de esla planta foLo-
voltaiea de 500 Kw. sino que tam-
bién supondrá corno compensa-
ción ,11A)'untarmento. la cons-
lruecón )' puesta en march.' de
un huerto solarqlw correrá a car-
go de la citada empresa y sed de
ritularidad totalmente municipal.

Tal y como subrayó el tenien te
de alcalde delegado de Medio Am-
bieme, para el equipo de Go-
bierno, la firma de este convenio
pone de manmesto la firmeza en
nuest ros objetivo de que Rota, tal
y como expresó el alcalde de la Vi-
lla, sea una ciudad sostenible en
el año 2012.Así, la rubrica de esle
acuerdo, en el que también ('stu-
,ieron presentes la teniente de al-
calde delegada de Participación

La nueva planta fotovoltaica será la segunda después de los buenos resultados obtenidos con la ya creada.

Ciudadana, Maria de los Angdes
Sánchez. )' el concejal respon;a-
ble rle la Delegación de Agricul-
tura, integrada en la FundaciÓn
Municipal de Medio Ambiente y
Agricultw--a,José Luis Luna, es una
muestra más del apoyo e impulso
que el Gobierno municipal está
dando a proyectos que supongan
la producción de energías limpias.

El representante de Enerpal
qwso en primer lugar agradecer
"la acogida que han dado al pro-
yecto que hemos presentado en
el Consistorio para montar una
planta de instalación fotovoJtai-
ea".

Fr,mcisco Díaz añadió que des-

- '-'--'---' '---

de el primer momento que enta-
blaron conversaciones con el

Ayuntamiento, al que se refirió
coma lIDa pieza fundamental para
llevar a cabo este proyecto, "Ia aco-
gida y el convencimiento del con-
cejal ha sido total, y esto nos ha
permitido en día de hoy finalizar
toda la tramitación y hacer posi-
ble que en los próximos días se
inicien las obras".

Finalmente, destacó que el mu-
nicipio de Rota es una de las po-
blaciones de la provincia que está
apostando claramente por ener-
gías renovables en su conjunto y
la fotovoltaica en general.

El responsable municipal de

BIENVENIDASe trata de un destacado de siete buques

ILorenzoSánmez recibió al almirante
de una fuerza permanente de laOTAN
A.P.
ROTA

El akalde de Rota, Lorenz,) Sán-
chez, rc'cibía en eslOSp,e,ados días
en Sl' despacho del Palacio Mu-
J,iup.ude! C;"tillo de Luna. la vi-
,i"} (,el ahnirant<> de la SNI.1G2

de la' J[AN (Standing NATO Res-
ponso: Force Mari,time Group 2),
Ciovanni Gumiero, que de esta
Jan"" se presentaba a la primera
autOlidad de la ciudad.

La visita protocolaria del almi-
ranle de esta Fuerza Pernlanente
Naval de la OTAN, compues", por
sie,e buques de distintos países,
se produce coincidiendo (OU el
paso de esta agrupación por la

Base Naval ubicada en la locali-
dad.

La primera teniente de alcalde
delegada de Relaciones !ns(jtu-
cionales, María Eva Corrales Ca-
ballero, recibió en un primer mo-
mento al almirante de la SNMG2

en sUllegada al Pala.-io Municipal
acompañado por otro' mandos
de esta agmpación.

En e! tranSCUISOdel encuentro,
en el que el regidor roteño dio la
bieJlVenida a la cindad a esta agru-
pación, el almirante Gumiero en-
tregó al alcalde de Rota una pla-
ca; un gesto que se vio corres-
pondido por la entrega por parte
del alcalde de la Villa de una pla-

ca de recuerdo con motivo de la

estancia de esta agrupación de la
OTAN por nuestra ciudad.

Las excelentes relaciones entre
el Ayuntamiento de la Villa y las
JÚerzas militares de la base naval

se han mantenido a lo largo de
toda la legislatura.

Durante todo este tiempo, los
distintos mandos que han ido pa-
sando por la base militar han man-
tenido una relación muy cercana
con la vida civil que se desarolla
en la ciudad, implicándose en dis-
tintas actividades y colaborando
en todo tipo de iniciativas que pue-
dan beneficiar al ámbito social de
la localidad.

Medio Ambiente, resaltó que con
laconstmcción de esta pbmta,que
quedará ubicada en las inmedia-
ciones del camino Lagunetas y
que se converriria en la segunda
en instalarse en la ciudad tras la

que ya existe en terrenos ubica-
dos frente a Costa Ballena, supo-
ne una produccióh anual de 500
kilovatios y una importante in-
versión que alcanza los tres mi-
llones de euros.

Antonio Alcedo explicó que
además de facilitar este tipo de ins-
talaciones, el Ayuntamiento va
más lejos con este convenio ya que
como cornpensación para los ve-
cinos y vecinas de Rota, y tal )'

como se refleja en el convenio ru-
bricado, la empresa Enerpal va a
constrwr de forma paralela un
huerto solar de total titularidad

municipal que producirá 12500
kjlovatios anuales.

SegÚn informó el delegado
municipal. este huerto solar nm-
nicipal supera la inversiÓn de
7;;.000 eUros que realizará la em-
presa, una cantidad que supera
ejr unos,4ü.OOO euros el coste d<;
I,\Shcencras de obras qu~ requre-
re este proyecto, y que er ConsIs-
torio compenS3 con el hueno mu-
nicipal. Al1avés de este huerto so-
lar municipal, el Ayunramiento
ingresará en las arcas municipa-
les del orden de unos 14.000 eu~

ros anuales en concepto de pro-
ducciÓn de electricidad de esta

planta fotovoltrica.
Este convenio sigue la línea de!

que ya se firmara con la empresa
Tentusol frente a Costa Ballena,
con la que se acordÓ también com-
pensar las tasas a cambio de la cre-
ación de un huerto solar munici-

pal en fas instalaciones del vivero
de empresa "Santa Teresa".

Así, conjugando el impulso de
proyectos de plantas fOlOvoltaicas,
v la creaciÓn de huertos munici-

pales, elAJ1l11tamiento consiglle,
tal vcomo apuntó el delegado de
MedioAnlbiente trabajar en lalí-
nea de producir energía limpia.
generar ahorro económico para
las arcas municipales, y realizar
una inversión a largo plazo.

Antonio Alcedo, que quiso para
conchrir agndecer la inioativ,l de
esta empresa que cuenta ya con
cerca de una veintena de plantas
fotovoltaicas operativas en distin-
tos puntos de España, y otras tan-
tas en proyecto, adelantó anun-
ci,lI1do que se prevé que par" fi-
nales de este año, la instalación
de energía limpia esté )"dpor fin-
cClIlclrrida.

~---~ ~ ~"'---

Elalcalde compartió distendidamente con los altos cargos de la OTAN.
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Efectosde]ta crisis económica:.enl!élprovindia
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ElEstado cierra la puerta a la financiación a los ayuntamientos de El Puerto, Cádiz, San Fernando y Chielana.

Solbeshace temblar las ya pobres
arcas municipales de la Bahía
ElAyuntamiento de Cádiz aprobó ayer la congelación de los sueldos de los concejales, medida que
también estudia Chiclana ~ El resto de consistorios teme por la suerte de los presupuestos de 2009

.--_.-
F.R.; M.M.A./ T.A./ A.R.;J.M.R.
CADIZ/ELPUERTO/SANFERNANDO/

CHICLANA

La crisiseconómicaque afecta ato-
da Españava allegar también a los
ayuntamientos. Esta situación se
prevé especiabnente delicada en
una comarca como la Bahía, donde
el aumento del paro agrava mes a
mes el futuro de la zona.

y todo tras el anuncio tealizado

por el vicepresidente del Gobiemo
y ministro de E;conomia y Hacien-
da, Pedro Solbes, de reducir por
primera vez el fondo estatal para

los aytmtamientos. Según el Go-
biemo, el presupuesto final subirá
al pagar los atrasos de 2007. Sin
embargo, según la Federación Es-
tatal de Municipios y Provincias,
no será así: alegan que los consisto-
rios recibirán en 2009 un 6.3% más

que este año (alrededor de mil mi-
llones más), pero al incluir el dine-
ro que el Estado les debe, los muni-
cipios aseguran que el presupuesto
para ellos no sube, sino más bienal
contrario, bajará un 0,6%. Con este
panorama, la situación de los
ayuntamientos gaditanos no es fá-
cily algunos ya toman medidas.

La alcaldesa de Cádiz, Teófila
Mattinez, califica como "un autén-
tico escándalo" la intención del Go-
biemo central de reducir el fondo

estatal para los ayuntamientos. La
edil popular dice de forma irónica
que "no se nos puede decir que se
va a cerrar el grifo porque nunca lo
han abierto". Para ello, pone como
ejemplo que al principio de la de-
mocracia, la financiación munici-
pal suponia para el Estado el 11%
de su presupuesto, cuando ahora
es el 12,8% "y en cambio tenemos
muchas más competencias".

Para un Ayuntamiento como el

de Cádiz, la aportación estiltal su-
pone el 32% de sus ingresos, en toO
tal algo más de 45,7 millónes de'
euros. Sin embargo, Mattinez se-.
ñala que asume muchas competen,
cias de otras instituciones, sobre to-
do de la Junta de Andalucía. En to-

tal, si se suman todas las partidas el
Consistorio gaditano estima que
afronta casi 6,2 millones de euros
por políticas y actuaciones que no
le corresponden. ,

El Ayuntamiento de Cádiz h~
conseguido llegar al déficit cero en
los últimos años, pero Teófila Mar-
tinez tiene muy claro que este año

las cosas van a cambiar y se da por
seguro que se va a acabar con nú-
meros rojos. No obstante, advih-
ten de que los gastos en servicios
sociales seguirán siendo una prio-
ridad máxima y que los recortes
presupuestarios vendrán por °tt:as
partidas que no son de vital impor-
tancia para la ciudadania. Parla
pronto, ayer aprobaron la conge]a-
ción de los sueldos de los conceja-
les y]a asignación econÓmica a los
grupos mmucipales.

El alcalde de El Puerto, Enrique
Moresco, consideta que el recorre
económico anunciado por Solbes

------

f

t
Unidad de estancia
diurna

~IIK~
o Terapiaocupacional

o Rehabilitacióny fiSloterapia

o Talleresdememoria

o Terapiadeocio

el Antonio López, 10. 11004 eádiz

I

)1" ~ .
-
.

']'-'

':--11

Agencia de ayuda y,
asistencia a domicilio

~~
CuidadosbásICoso

Aseoe higienepersonal o

Compañiao

Salidasy paseoso

[-mall: ABRAZ05@telefonica.net



Diario de Cádiz . SÁBADO,6 DESEPTIEMBREDE2008 3

----------------
EnPortada

CÁIDIZ Teófila Martínez ca¡cula que el Ayuntamiento de la capital
destina 6,2 millones a actuaciones que no le corresponden
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es "todo lo contrario a lo que debe-
ría ocurrir", ya que como dijo "en
un momento de crisis, se le esrá exi-
giendo al gobierno una segunda
descentralización. Primero fue la

de las comunidades autónomas y
ahora debe llegar la de los Ayunta-
mientos". Moresco recordó que
ranto las federaciones t'spañola y
andaluz" de Municipios y Provin.
cias "están en pie de guerra contra
el recorte de la financiación a los

ayuntamientos, y no se puede con-
sentir un paso atrás en estos mo-
mentos difíciles. Esperamos que la
Junta haga ahora todo lo contrario
y apueste por potenciar el papel de
los ayuntamientos, teniendo en
cuenta que ya asumen numerosas
competencias que le.sson ajenas".

Por su parte el concejal de Eco-
nomia y Hacienda del Ayunta-
miento portuense, David Páe", se-
ñaló que "evidentemente, sab~-
mas que de confIrmarse este anun-
cio las IT3I1Sferenciascorrientes del

Ayuntamiento se verán merma-
das, mientras que por otro lado to-
dos los gastos del Ayuntamiento
subirán. lo que va a suponer un2
gran dificultad a la hora de hace,
los presupuestos para 2009. Todo

ello en un momento en el que, ante
la crisis general, se van a percibir
también menos ingresos por tasas
e iropue5tos", dijo.

"Una vez más; los ayuntamien-
los volvemos a ser la cenicienta de

las adminiscraciones públicas",
afirmó ayer el alcalde de San Fer-
nando, el andalucista Manuel de
Bernardo, al aludir a los planes
anunciados por el miniscro de Eco-
nomía, Pedro Solbes. "Hoy más
que nunca, en la situación de crisis
que estamos viviendo, los ciudada-
nos miran a la adminiscración que
tienen más cerca, los ayuntamien-
tos, en busca de ayuda", recordó el
regidor isleño, que reprochó al Go-
bierno de José LuisRodriguez Za-
patero su "incapacidad" para anti-
ciparse a la critica situación econó-
mica actual.

De Bernardo, de esra manera, la-
mentó que el Gobierno central pi.
diera ahora un "esfuerzo" a las ciu-

dades miencras sigue pendiente la
asignatura de la financiación mu-
Ilicipal. "Es incomprensible que se
pida ahora un esfuerzo a los ciuda-
danos, a las ciudades que -como
San Fernando- han sido histórica-

mente pisoreadas p<:>rlos sucesivos

-.-----------

I

EXIGENCIA Losconsistorios gaditanos reclaman al Gobierno una

nueva descentralización que beneficie a la administración local

-

Puerto Real, a la
espera de nuevas
empresas

La posición del Ayuntamiento
de Puerto Real, gobernado por
IU, no es muy distinta. Su con-
cejal de Hacienda, Federico
Paz, muestra su deseo de que
"pronto lleguen las empresas
que anuncia la Junta, porque
supondría un alivio para noso-
tros desde el punto de vista de
nuevos ingresos; el problema
es que, por el momento, aquí
sólo ha venido una". En la ac-

tualidad, los ingresos asigna-
dos mensualmente a Puerto

Real procedentes del Estado
ascienden a 650.000 euros.

Sin embargo, como afirma Paz,
"tenemos que hacer frente a
competencias que no son
nuestras, como la construcción

y pago de colegios e institutos.
No obstante, nuestra prioridad
van a seguir siendo las nómi-
nas y los gastos sociales como
cada mes".

Gobiernos centrales, sean del color
político que sean, que no han re-
suelto nunca el tema de la financia-

ción y que ahora aIldan hipotecan-
do recursos económicos en el tema
de la nueV'd financiación autonó-

mica miencras siguen sin afrontar
la realidad de estas ciudades, el dia
a día de los ciudadanos":

El alcalde criticó severamente

las medidas aIlunciadas, que a su
juicio podrían llegar a poner en pe-
ligro los servicios básicos de los ciu-
dadanos en ciudades de escasos re-

cursos, como San Fernando. "Que
no se pidan más sacrifIcios -dijo-
no debemos pagar más los ayunta-
mientos la falta de planificación
del Gobierno y las promesas in-
cumplidas de los sistemas de finan-
ciación local". "Vamos a atraIltar

ahora la elaboración de los próxi-
mos presupuestos municipales sa-
bieIldo lo que se nos vieIle encima y
procurando no tocar en la medida
de lo posible los servicios básicos
de los ciudadaIlos".

Congelar los sueldos de los altos
cargos, concejales y cargos de con-
fianza e, incluso, rebajarlos es UIla
de las medidas de ahorro que se
plantea el cuacripartito de Chicla-

Barbateno firmará más convenios q!Jetengan
un porcentaje de financiación compartida
ElConsistorio ya soporta una

retención del 100% en los

,ngresos del Estado
_o_. ... -. -- --

J.M.RuizI BARBArE

Los recortes económicos anun.
ciados por el responsable de la
cartera l1e Economía, Pedro Sol-
bes, no ,e dejarán apenas semir

en Barbate, al tener retenido el
100 por 100 de la Participación en
los Ingresos del Estado (PIE), da-
da la deuda que el Consistorio
mantiene con la Seguridad So-
cial, la Agencia TribUtaria y los
prnveedores. un volumen que su.
p,:ra los 60 millones de euros. se-
g"" In ¡duma estimación aporta
da por el regidor local, Rafael

Quirós (PSOE), que se las ve y se
las desea cada mes para pagar la
nómiIla de los casi 400 emplea-
dos municipales.

Según ha expuesto el alcalde,
"nosotros 110 tendremos que ha-
cer recortes de partidas, llevamos
hacieIldo recortes un año por ro-
dos lados, donde podemos, recor-
lamas", matiza. Quirós explicó

que "lo único que nos llega es un
fondo de compensación de laJun.
ta de Andalucía. Uno en septiem-
bre y ocro en mayo". La primera
autoridad municipe 1 aclaraba
que "ese recorte sí lo notarán los
ayuntamientos que reciban un
porcentaje alto, lo que puede sig-
nificarles un recorte en sus pagos
de Ilóminas o Seguridad Social".

na para hacer frente a una épúca de
crisis en la que los ayuntamientos
parecen abocados a contar con me-
nos recursos económicos de las ad-

miniscraciones superiores.
Una medida de reducción y prio-

rización de gasros que está previsto
que se complemenre con ocro pa-
quete de iniciativas a acordar pró-
ximamente por los distintos res-
pOIlSables técnicos del Ayunta-
miento y de las distintas empresas
municipales.

Asimismo, el gobierno de Chi-
dana tiene previsto aprobar en
próximas fechas un plan de sanea-
miento fInanciero de cara a los

próximos cuatro años en el que se
contemplan medidas para la re-
ducción paulatina de gastos.

En la misma línea, y de cara a los
gastos generales, se contempla UIla
unidad de compra para aprovechar
la economía de escaJa para la ad-
quisición de gastos corrientes. Fi-
nalmente, el AyuntamieIlto que
encabeza Ernesto MarÍn trabaja,
en materia de ingresos, en la mejo-
ra del sistema de notificaciones, al

objeto de contar de una forma más
rápida y efIcaz L'On los recursos
económicos correspondientes.

-~--- ------.-

Quirós punrualizó que "el bo-
rrador de presupuestos para el
ejercicio económico de 2009 aún
no recoge estos posibles recortes,
porque simplemenre, aún no se
est,; realizando, ya que ser- un
cometido que Sé afrontaá enrr~
los meses de noviembre J diciem.
brepróximos".LoquesLlene ,3-

ro Quiróses quenose embarcura
en niIlgún proyecto que le llegue
de otras administraciones y don-
de el Consistorio tenga que afron.
tal' el pago de un porcentaje d~ su
inversión. "Vamos a renunciar a

ell<is, las vamos a ir quitando d~
en medio, no podemos", dijo
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Lasviviendasdela1492
,;

costaran 90QOOOeuros
La alcaldesa defiende el "compromiso adquirido" sobre las

casi 50 casas de promoción pública proyectadas en la zona

-----
F. Javier Franco / SANlÚCAR

La alcaldesa, ¡rene García, y la
concejala presidenta de la Empre-
sa Municipal de la Vivienda
(Emuvisan), Pilar González, han
firmado la cesión a esta entidad
pública de dos parcelas "a bajo
precio" pertenecientes a la Ge-
rencia Municipal de Urbanismo
(GMU). Se trata de los terrenos
de la avenida 1492, ubicada en la
antigua vía férrea de Bonanza,
donde está proyectada la cons-

<- "'. "on".~."-Sy"-Rvivien-
das de promoción pública" y 15
plazas de garaje.

Hay que recordar que esta ce-
sión fue aprobada a mediados de
agosto por el consejo de adminis-
tración de Emuvisan, cuyo anun.
cio público criticó entonces el PA.
En concretO,el secretario local de
los andalucistas, Antonio Prats,
negó que dicha ope~ación fuera
"a bajo precio" arguyendo que su
coste supera los 430.000 euros,
sin incluir ciertos gastos. Aparte
de atribuirse las gestiones de la
consecución "gratuita" de esas
parcelas por la GMUmediante ce-
siones de empresas constructoras
en uno de lospasados períodos de
gobierno del PA en la ciudad,
Prats aseveró que la mencionada
venta repercutiría en los precios
de las futuras viviendas de tal ma-
nera que no serian inferiores a los
actuales del mercado de renta li-
bre en esa misma zona. El tam-
bién edil and,úucista calculó que

CHIPIONA

IU cifra en más de
5.000 el número
de demandantes

IU cifró ayer en más de 5.000
el número de demandantes de
viviendas en Sanlúcar. El con-
cejal d¿ IU, Manuel María Gil,
difundiÓ el contenido de una

moción dirigida al Pleno para
que acuerde proponer a la Jun-
ta fa creación de un parque pú-
blico de, al menos, LUU.UUUvo--
viendas en alquiler; y la inclu-
sión en' el mercado de las más
de 600.000 casas "vacias"

que hay actualmente en Anda-
lucia tomando medidas como

la "penalización fiscal" a los
propietarios que "las retengan
con fines especulativos". Tam-
bién plantea la aprobación y

I aplicación de una Ley del Dere-
t cho a la Vivienda.

estafan en torno a los 130.000 eu-
ros.

Laalcaldesa se ha referido a es-
tas consideraciones del PAmani-
festando que "no hay peor enga-
ño que manipular los datos que se
entregan a las personas que dis-
ponen de la información". García
ha precisado que "el coste de las
viviendas será de alrededor de
90.000 euros, que era e!compro-
miso que habíamos adquirído"-
Asimismo, según la regidora san-

luqueña, "el hecho de que la GMU
ceda las parcelas a Emuvisan no
significará ningún tipo de au-
mento en el precio, sino que aho-
ra las cosas se están haciendo

bien y dentro de la legalidad, por-
que estas parcelas son de todos
los ciudadanos". En lo concer-
niente a la tramitación de este

asunto tras la firma aludida, la al-
caldesa ha adelantado que "en oc-
tubre se sacará a concurso el plie-
go de condiciones para la redac-
ción del proyecto definitivo" de la
construcción de las viViendas.

'"u ,ÜUUUvOb~U~'=~"' .O~-,-

aseguró que "la promoción de
VPO es uno de los grandes retos
del Ayuntamiento"-En este senti-
do, ha recordado que la Junta y el
Consistoriohan acordado la reali-
zación de "un estudio pormenori-
zado sobre qué tipo de viviendas,
tanto en alquiler como en venta,
necesita la ciudad". Igualmente,
la alcaldesa ha destacado que
"existe un compromiso con la
Consejería de ViviendayOrdena-
ción de! Territorio para la reserva
de suelo destinado a la promo-
ción de 2.500 viviendas, que se
sumarán a las ya previstas". Gar-
da comentó estos planteamien-
tos gubernamentales en la visita
que realizó a la ciudad la ministra
de Vivienda, Beatriz Corredor, el
pasado jueves para la firma del
protocolo sobre la rehabilitación
de "una parte importante" del Pa-
lacio Municipal con finandación
íntegramente estatal.

-- ~

ROTA

Elteatro
alternativo se
adueña de las
noches
delavilla
Hasta el14 de septiembre
diversas compañías actuarán
en la localidad roteña

Herminia Romero / ROTA

Durante este fin de semana y
hasta el 14 de septiembre, la
localidad se convertirá en un
punto referente para el teatro
en la provinda gi-aciasa laNo-
cheRota, una muestra alterna-
tiva de teatro en la que partici-
parán compañías de la provin-
ciade Cádiz.

Organizada por el área de
Cultura, la cita tendrá lugar en
el auditorio Alcalde FelipeBe-

p~;ie¡W~&gfi~J~D?';¡"'i,m:
drán como escenario plazas
públicas o la Casa de la Cultu-
ra.

Esta novedosa iniciativa que
durante dos fines de semana
servirá de punto de encuentro
para compañías' gaditanas y
para todo el público interesa-
do en conocer el trabajo que
realizan estos grupos de tea-
tro, surge de la demanda de
pequeñas compañías que ven
dificultades a la hora de en-
contrar un escenario en el que
representar susobras. Porello,
y con la intención de que esta
muestra contribuya a sentar
las bases de una eficaz plata-
forma de desarrollo de las ar-
tes escénicas en nuestra tierra,
NocheRota dará cabida en es-
tos dos fines de semana a un
total de nueve compañías que
tendrán en Rotasu escaparate.

Inaugurada la velada de Regla en
su 400 aniversario como patrona
LaDécada convoca hoy sábado
su VIIImenudo con el homenaje
a la memoria de Manuel Moreno
- --------.
Juan Mellado / CHIPIONA

Las fiestas patronales de Nuestra
Señora de Regla,en el400 aniver-
sario de su patronazgo, quedaron
inauguradas la noche del pasado
jueves tras la ceremonia de izada
de banderas v encendido de
alumbrado exo'aordinario en la
explanada del Padte José Ler-
chundí. Esta ceremonia estuvo
presidida por el alcalde Manuel
García, su edil de Fiestas, Patricia
Zarazaga, y otros concejales de la
Corporación municipal mientras
sonaban los correspondientes
himnos interpretados por la ban-
da de múska Julián Cerdán- Es-

pecial y emotivo fue la audición
de! himno de Andalucía interpre-
tado por RocíoJurado.

Tras la inauguración tanto las
ca,etas de la explanada como las
que se han situado en la playa de
la localidad abrieron sus puertas
en una primera jornada festiva
que contó con la actuación de
Frank Bravo que animó e hizo
participes a lo, presentes de su
mÚsica.

Anoche siglliÓla fiesta con las
act uaciof'es del grupo de sevilla-
nas Salmedina, elcuadro de baile
de Ana Galán y la comparsa Ma-
dretierra mieno'as que hoy actua-
rá el humorista Pepe 'ElCaja'.

Hoy mismo también la asocia-
ción Década 60170 tiene progra-
mado la degustación de su VIII
Menudo a partir de las dos y me-

ROTA

Cerca de 230
participantes
en laxm
Triatlón de la
localidad
750 metros a nado, 20

kilómetros en bicicleta y 5 de
carrera forman las pruebas

----

dia de la tarde en lacaseta instala-
dajunto a la explanada del Padre
José Lerchundí. En esta degusta-
ción será homenajeada la figura
del fallecido Manuel Moreno Pi-
mentel, 'Manolillo Alambre',
unos de los principáles colabora-
dores de la asociaciónchipionera.

Paralelamente a estos actos ya
ayer finalizó con gran brillantez
el ciclode conferencias en el hotel
AlSur en romo al400 aniversario
del patronazgo de la Virgen de
Regla y quedó inaugurada una
exposición histórica en la Casade
la Cultura que permanecerá todo
el mes-

Además el Pleno celebró una
sesión extraordinaria para el re-
conocimiento de HijosAdoptivos
en la figura de los franciscanos de
Regla.

H.R./RorA

Las calles y la playa de la locali-
dad se convertirán un año más
en el escenario de 'una lIlueva
edición de la Triarlón Villa de

Rota, una cita deportiva con la
que se pondrá punto y final al
verano deportivo 2008 que en
este caso cuenta con la ayuda
del Club Triviro y el patrocínio
de la firma Herbalife.

Como viene ocurriendo en

~~:,,~ior~s_,,,~i:~~~:}~:~~;T.~
y este año serán un rotal de
228 triarIetas los que realiza-
rán el recorrido- Yes que tras
estos 13 años de celebración,
la triarIón Villa de.Rota se ha
convertido en una de las citas

más importantes de roda el cir-
cuito andaluz y una de las más
esperadas de la temporada-

Los partidpantes iniciarán
la prueba el domingo a las diez
de la mañana en la calle Gui-

llén Moreno en Virgen del
Mar, desde donde partirán ha-
cia la Costilla, nadando 750
metros en mar abierto. A con-

tinuación, se darán cuatro
vueltas al circuito establecido

entre la avenida Diputación y
Punta Candor hasta completar
20 kilómetros en bicicleta. Por

último, el paseo mari timo de
la Costilla se convertirá en una

pista de atletismo para reali-
zar 5 kilómetros de carrera.

."" -',
.,-~
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Industrial y Balón sueñan'. .

con firmar el mejor inicio
Eleqbipo chiclanero¡ que tiene la$ ausencias de Manzano,
Adrián, Carreño e Israel, recibe á un rival repleto de ilusión

D.C./F.D. / CHICLANA/CÁDiZ

El Chic1ana Industrial disputa
hoy su primer encuentro de la
temporada y lo hará en casa fren-
te al recién ascendido Balón de
cádiz. Los hombres que dirige
Francisco Arias Sanchís afTOntan
este encuentrocon ganase ilu-
sión, confiando en comenzar la
temporada con buen pie. "Una
victoria en este partido sería im-
portante para que los futbolistas
empiecen a creer en sus posibili-
dades desde el primer momento",
puso de manifiesto el entrenador
rojinegro.

Los industrialistas contarán
con lasbajas de Manzano e Israel,
que tienen problemas en una de
sus rodillas; la de Adrián, que
cuenta con molestias en la espal-
da, y la de Carreño, que, tyas lIe-
gar al equipohace pocos dias, aún
nohacogidolaformaadecuada. I

En cuanto al Balón de Cádiz,
debuta en la categoría con la ilu-

Sanchis, entrenador del Chiclana Industrial.'

sión por bandera, aunque asu-
miendo la dificultad que entraña
competir con una plantilla muy
joven y que en su mayoría eran ju-
veniles la pasada temporada. Pa-
ra el estreno, Juan Antonio BenÍ-
tez pierde aJosé Mari, que está le-
sionado.

Chielana IndustrJaJ: Alberto. Juanje, Andrés,

José Mari, Calle. Joaquín, Álvaro, Blandino. Ser-

gio, Rubén y Crespo.

Balón: Luis. Joaqui, Melli o Ramírez, Juanjo, Pa-

rra. Rubén, Jorge Hoyos. Montoya o Juanca.

Reales, Oieguito y Migue o Jona.

Árbitro: Navarro Ruiz.

Campo y hora: ElFontanal(20:00).

-.------

SÁBADO, 6 DE SEPTiEMBRE DE2008 .. Diariode Cádiz-

El modesto
Bornense
deb,utaen
Isla Cristina
Los serranos no podrán
alinear a Paquito para
buscar los primeros

punto? de la Liga
------
José Ángel Sánchezi BaRNa S

El Bornense debuta esta tarde
en Primera Andaluza frente a

otro recién ascendido, el Isla
Cristiná, al que visita en tierras
onubenses. El equipo que en-
trena Javi Palos sueña con el

mejor estreno posible para co-
menzar la 'operación perma,
nencia', que es e¡;objetivo de!
modesto equipo serrano.

El técnico no podrá alinear
al lesionado Paquito, que se
pierde el estreno liguero, aun-
que podrá disponer de sus me-
jores hombres para dar buena
cuenta del cuadro isleño.

ALINEACiÓN PROBABLE

Bornense: Jairo,Cornejo,PabloCañas,Pa-
co Sabao,JoséMari,Alberto,Reina,Pache-

ea,Romero,Lagaresy Bebeto.

Árbitro: ÁlvarezVega.
Campo y hora: MunICipal(1830).

RdA.IL,Ctrevtista de ,Andalucía.

~
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En Rota, un
encuentro
cargado de
alicientes

Roteña y Arcos se ven
las caras en el Puntas
Vela con dudas en

ambos conjuntos
---

J.M./M.G./ ROTA/ARCOS

Roteña y Arcos abren la Liga y
lo hacen en un Puntas Vela que
acogh un partido que sin duda
reúne muchos alicientes. En el

equipo local Javier Manzano
tomó la decisión de citar a toda

su plantilla.
En el Arcos, Maqui tiene las.

bi\Jas de CasiUas, lesionado en I
un tobillo, Juanlu, en el bícep
femoral, Moi, en las cervica-
les, y Sotelo, que no acudió
ayer al entrenarniel}to.

ALlNEACIONES PROBABLES

, Roteña: Zaldúa, José Carlos, Pastorino o

Raúl. Falin o Bernal. Richar, Migue.Lolo Pra-

do o Iván, Migueli, Urban, Villa y Castro.

Arcos: Olmedo, Vito, Oorantes, Dona. Re-

que, Pichi, Zúnlga, ISBC, Oani Venegas, Ar-

chi y Vázquez o Sierra.

Árbitro: Blanco Pozo

Campo y hora: Puntas Vela (20:00).

-.....-...._~~,~.

Más tuyo imposible
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Enfadopor partida doble en
el seno del CA~ Gymnástica
SI club lamenta la precipitada pu~licaci9n de calendarios y el
traslado al Jóvenes Portuenses para el debut de los seniors

-----
"los calendarios han salido con

demasiada precipitación y la fe-
cha de inicio deberia ,etrasarse o

por lo menos haber informado so-
bre el inicio con mucha más ante-

lación, sobre todo porque con es-
ta premura la preparación de 10$
equipos sale perjudicada".

El1licepresidente deportivo ex-
plica en este sentido que el próxi-
mo dia 20 abren ya ila competi-
ción los equipos junior masculi-
no, hente al Cimbis de San Fer-
.nanqq;_eljunior femenino, en el
campo de Gibraltar contra el Al-
geciras Puerta del Mar, y el cadete
masculino de Joaquín Ruiz, en su
pista ante el CB Algeciras.

En cuanto al equipo senior,
obligado a recibir al Aljaraque en
el Jóvenes Porruenses, el máximo
responsable del CAl Gymnástica,
Joaquín Bellido, reconoce que no
entiende que tengan que disputar
"un encuentro oficial en una pista
de juego que no es la nuestra por
la celebración de un torneo. Esto

nunca había pasado, sobre todo
porque los organizadores saben
que en estas fechas se inician las
competiciones oficiales".

Pese a todo, el presidente del
club asegura que aceptarán sin
más la decisión de la Delegación
de Deportes "en virrud de las bue-
nas relaciones entre los clubes".

Redaccioo I CAOIZ

~n puertas de la nueva tempora-
da. el CAl Gymnástica Portuense
no oculta su enfado por la precipi-
tación de la Delegación Gaditana
al publicar los calendarios sin de-
jarmargende maniobra para ulti-
mar la preparación de los clubes,
asi como por el traslado al Pabe-
llónJóvenes Porruense para el de-
but del equipo senior de Primera
División Nacional debido a que el
día 4 de ocrubre se estará cele-

brando en el Pabellón Municipal
el Trofeo de presentación dei otro
club de la localidad, el Portuense.

En opinión de E)oy Aguado,

------.. ---~~.----------..----.-------
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'Las portuenses' se adjudican la
Liga femenina de verano en Rota
El equipo Las portuemes se adjudicó la primera edición de la Liga fe-
menina de verano que se ha disputado desde el mes de agosto en
Rota y que ha contado con la participación de cinco equipos que han
celebrado los encuentros en el pabellón municipal Manuel Villalba.
Alrededor de unas cincuenta jóvenes han tomado parte en el torneo
impulsado por las Delegaciones municipales de Deportes y de Igual-
dad del Ayuntamiento roteño. Como colofón al campeonato, en la
noche deljueves ruvo lugar en el salón multiusos del Palacio Muni-
cipal Castillo de Luna el acto de entrega de los trofeos .(J_MACiAS
---~----

FÚTBOLSALA
Presentación oficial
del Plaza Isleño en
Bahía Sur esta tarde

Elequipojuvenil del Plaza Isle-
ño de San Fernando, que mili"
tará esta temporada en el gru-
po 1 de la Liga Nacional tras
.proclamarse campeón la pasa-
da temporada y alcanzar la fi-
nal posteriormente en el Cam-
peonato de España, se presen-
tará oficialmente esta tarde
entre las 18:00 y las 20:00 ho-
ras en Bahía Sur- Además de
presentar a losjugadores de la
plantilla y al nuevo entrena-
dor, Rafael Torrejón, se jugará
un partido con elDon Bosco-

BALONCESTO
El Unibásket busca la

final de la Copa LEB
ante el Clínica Rincón

Unibásket Jerez y Clínica Rin-
cón dirimien esta tarde a par-
tir de las 20:00 horas en el Pa-

bellón de Chapín la primera
semifinal de la Copa LEB. Los
locales, que llegan a la cita tras
encajar una derrota contra el
Qalat en partido amistoso de
pretemporada, deberán con-
firmar el potencial que se les
presumen en la LEB Plata ante
la revelación de la pasada
campaña, un titular de la Axar-
quia que no ha tenido que dis-
putar cuartos de final.

VELA

A escena la Regata Marqués de Olivara
del Club Navegantes Solitarios del Sur
El Club Navegames Solitarios de¡!Sur, asociación sin ánimo de lucro
con una antigüedad de mas de ocho años, la Fundación Alcalde Zoi-
lo Ruiz-Mateos, en calidad de patrocinador, organizan hoy en aguas
de la Bahí¡¡ de Cádiz la I Regata Marqués de Olivara, que promete
continuidad- La regata partirá de Rota haciendo una manga de ida y
vuelta de navegación, para de nuevo llegar al puerto de Rota. La
participación se espera que ronde la veintena de barcos en las mo-
dalidades de Solitarios y A Dos, con un recorrido de 20 millas.

PRONÓSTICO APUESTA I-1!jplCAQUiNTUPLE PLUS
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SUCULEN-TO. Unos 158.000 euros podría embolsarse maña-
na un único acertante de le categoría gracías a que el jueves no
hubo acertantes de le ni de 2e de la combínación 5+7+6-4.
Los 11de 3e se embolsaron 382.86 euros y los 41 de 4e, 102,72.


